

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6234/01.1

Stuttgart, 10.03.04

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 30.07.03
Betreff Neugestaltung Marktplatz

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Stuttgarter Marktplatz wurde zuletzt Anfang der 70-er Jahre nach Durchführung eines Wettbewerbs grundlegend umgestaltet, wobei Zielsetzung die Freimachung des Platzes vom Fahr- und Parkverkehr war. Zwischenzeitlich gingen Bemühungen insbesondere darum, störende, nicht mehr zeitgemäße bauliche Anlagen zurück zu bauen. Darüber hinaus hat die Verwaltung im Rahmen einer Situationsanalyse zur Aufenthaltsqualität erste Überlegungen zu Veränderungs- und Gestaltungsspielräumen bezüglich der Belagsstruktur, Bepflanzung, Möblierung, Beleuchtung, Werbeanlagen u. a. erarbeitet. Am 18. März 2003 wurde hierzu im Städtebauausschuss und am 7. April 2003 im Bezirksbeirat Mitte berichtet.

Es ist geplant, noch im laufenden Haushaltsjahr einen städtebaulichen Wettbewerb durchzuführen. Im Haushalt des Amtes für Stadtplanung und Stadterneuerung stehen dafür 40.000 € zur Verfügung.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler